

SOBRE LOS ARTISTAS

Toni! Toné!, Stone Gossard, y J Boog, y he colaborado con artistas de grabación en la lista Top 40.

La vida es un solo canto.

Con toda humildad, contribuyo mi voz a medio del arte visual a este proyecto importante. Que sirva para fomentar el empoderamiento, la esperanza, y la justicia.

Asé.

@eBellz.art • eBellzArt.com

Erika Nelson *ella*

Mi nombre es Erika Nelson. Soy artista, bruja, y terapeuta que trabaja principalmente con los jóvenes y familias. Vivo actualmente en la tierra de los Chinook y Multnomah (Portland). Uso el arte como forma de sanar, para invitarnos y a nuestras comunidades a procesar el pasado, soñar el futuro, e investigar nuestro ser. Creo que a través del arte podemos sanar y transformarnos a nosotres mismos y a nuestras comunidades. Creo que como persona blanca tengo la responsabilidad de investigar continuamente mis impactos, la forma en que he internalizado la supremacía blanca/ el colonialismo/el capitalismo, y las formas en que le doy aliento a los sistemas opresivos para poder hacer el trabajo de acabar con estas fuerzas. En mi contribución, quise incluir un Sigil para maldecir a ICE, al igual que arte con la intención de honrar a los jóvenes y familias a quienes su humanidad es violada a propósito de la supremacía blanca y el genocidio.

@sigilandscythe • erikahnelson@gmail.com

Fatima Elzein *ella/elle/humanx*

My arte brota de la creatividad emocional y el mensaje queda claro: Un círculo de unidad, alas representan la belleza migratoria, y la memoria de la "TIERRA DE LOS LIBRES". Creo en usar mi plataforma para crear conciencia y recaudar fondos para perseguir la justicia para los niños que son separados de sus familias, y a los padres que buscan asilo en la "tierra de los libres", buscando mejores oportunidades. Aunque la representación de nuestro parlamento de todo lo dicho arriba es la codicia, la prision, y el asesinato, y no significa que nuestra esperanza por un futuro en paz se acabe. Inmigrantes son nuestro presente y futuro. Debemos usar nuestra libertad de expresión agresivamente. Como artistas, tenemos el privilegio de desafiar a América.

Mientras vivimos nuestras vidas ocupadas, enfocados en nuestros propios demonios, es fácil olvidarnos de esta crisis. En muchos casos, el dinero no es la solución pero cuando tiene que ver con el gobierno americano, el dinero habla. Den lo que puedan este fin de semana para donar a esta causa. Recuerdense de sus cheques bimensuales. Muchos de nosotres no tenemos ahorros. Muchos contamos con donaciones.

@sultans.wife

Graciela Vega

Graciela Vega es madre y productora cultura en varios medios. Ella dedica su energía a sus estudiantes de primaria y a sus estudiantes de ballet folklórico, ella prepara eventos culturales